



## El Gobierno de Guatemala valora positivamente que Fitch Ratings mejore la calificación del país a 'BB'

El ministro de Finanzas Públicas de Guatemala, Edwin Martínez, ha destacado que la mejora de la calificación por parte de Fitch Ratings es reflejo de la "buena" situación macroeconómica del país, que tiene un alto crecimiento y un bajo nivel de endeudamiento.

Por [Europa Press](#) 20 de febrero 2023 a las 09:51 hrs.

MADRID, 20 (EUROPA PRESS)

La semana pasada, la agencia calificadora mejoró la nota de solvencia de Guatemala de 'BB-' a 'BB', con perspectiva estable. Fitch Ratings se ha amparado en la rápida recuperación del PIB después de la pandemia y el bajo déficit fiscal para hacer este cambio en la calificación del país soberano, aunque también se ha referido a factores de riesgo como un alto nivel de corrupción o la aplicación desigual del Estado de bienestar.

En una entrevista en Radio Infinita, Martínez ha resaltado que esta buena evolución de la calificación da "mayor solvencia" al país, al mismo tiempo que supone un beneficio para el Estado, pero también para el conjunto de la ciudadanía. "Es un reconocimiento a la buena situación que atraviesa el país y permite generar más empleos e ingresos para las familias", ha apuntado.

En este sentido, el ministro se ha mostrado confiado en "atraer" a más inversores internacionales con interés por hacer negocios en el país y seguir avanzando en la implementación de acciones para tener unas finanzas públicas ordenadas.

Asimismo, el titular de Finanzas del Gobierno guatemalteco ha expresado su deseo de alcanzar el grado de inversión próximamente y que las otras dos agencias calificadoras (S&P y Moody's) también mejoren la calificación. En marzo está prevista una visita de la primera a Guatemala para evaluar la nota de solvencia del país centroamericano.